

～ 真理の道・誠の道・平和の道～

東 雲



平戸市立度島小中学校

学校だより No.19

令和6年10月16日(水)

文責：校長 園田栄作

スポーツの秋、大いに力を発揮！ 『小学校陸上大会』 『中体連駅伝競技』



10日(木)に5・6年生が陸上大会に出場しました。荒天により、一週間の延期後の開催となりましたが、集中を切らすことなくいい準備をし、本番を迎えることができました。平戸市の6年生(少ない学校は5・6年生)、265名がライフカントリーに一堂に会し、たくさんの方の声援を受けながら、それぞれの目標に向かい大いに力を発揮しました。参加した子供は全員、掲げた目標を達成することができ、自信を深めることができました。

開閉会式では、主催者の方の挨拶に合わせ、度島の子供がしっかり返事をすることができました。大事だと思うことを、大人数の中でも臆することなく自信をもってできる姿に感動しました。



9日(水)に中学生が中体連駅伝競技に出場しました。女子が1区間2kmを5区間、男子が1区間3kmを6区間での競走でした。生徒達は、長い距離の走りになれるため夏休みから暑い中でも続けて練習に励んできました。本番は、それぞれが自分の役割を果たし、最後までタスキをつなぐことができました。女子は4位、男子は5位(男女とも8チーム参加)の成績を収めることができました。また、〇〇〇〇さんが、区間賞に輝きました。

競技後に、テントなどをいち早く片づけ、整列をして静かに表彰式を待つことができました。競技のみならず、会の流れを感じ、協力して適切に行動できる姿に感動しました。



本物に触れ、本物に聞き、本物に学ぶ！ ～ 長崎歴史文化博物館との遠隔授業 ～



11日(金)に、長崎歴史文化博物館と度島小中学校を映像でつなぎ、小学生も中学生も遠隔授業を行うことができました。「児童・生徒が博物館の資料にふれる機会をつくり、長崎の歴史や文化への理解を深める事」を目的とされており、有難いことに本校は、今年で3年連続の実施となりました。小学生は「長崎くんち」、中学生は「明治以降の産業革命(軍艦島・出島など)」をテーマに掲げ、博物館で実際に展示されてある展示物を映像で見ながら、学芸員の方に説明してもらい、理解を深めることができました。^{ひゃくぶん いっげん}「百聞は一見に如かず」の通り、本物を見て学習できたことは、心に響く学習となりました。



10月18日(金)は、“学習発表会” ～ お誘い合わせの上、御来場ください! ～

学習の成果を披露する『学習発表会』を、18日(金)に行います。この日のために、子供たちは練習を積み重ねてきました。御家族や地域の方に参観してもらうことをとても楽しみにしています。御来場をお待ちしております。なお、体育館外壁工事の関係上、体育館駐車場側より出入りできるようにしておりますので、御利用ください。

《 日程 》

9:30	開会式
9:45	小学生の部
10:35	中学生の部
11:30	閉会式

※作品の展示もあります。